

19.01.2011 - 16:39 Uhr

## Media Service: Carsten Schloter - «Volumen im Mobilfunk hat sich 2010 vervierfacht»

Zürich (ots) -

Die Mobilkommunikation zeigt bei der Swisscom gewaltige Wachstumsraten. «Das Volumen im Mobilfunknetz hat sich 2010 vervierfacht», sagt Konzernchef Carsten Schloter im Gespräch mit der «Handelszeitung». «Wir schaffen es kaum, die Netzkapazitäten hinzustellen, welche die steigende Nutzung fordert», so Schloter weiter. Im Geld schwimmt die Swisscom deswegen aber nicht. Der Preis pro Megabyte sei letztes Jahr in der Mobilkommunikation um fast die Hälfte gefallen.

Häufige Nutzer müssen sich deshalb auf höhere Preise einstellen. «Solche Modelle gibt es bereits im Festnetz, und sie werden sicherlich auch im Mobilfunk Einzug halten», so Schloter. Das erlaube auch eine gerechtere Preisgestaltung: «Die Kunden, die weniger Bandbreite wollen, zahlen auch weniger.»

Kontakt:

Handelszeitung Redaktion

Tel. +41 (0)43 444 58 34

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100617589> abgerufen werden.